

THIERRY DE MONTBRIAL

Fondateur et président de la World Policy Conference

Mesdames, messieurs, nous allons commencer une session assez courte avec Monsieur Peter MAURER, qui est le président du Comité international de la Croix-Rouge (CICR).

Comité international de la Croix-Rouge, parce que généralement nous disons président de la Croix-Rouge internationale, mais c'est président du Comité international de la Croix-Rouge, qui est une institution que tout le monde croit connaître, mais qui est finalement moins bien connue peut-être que nous le pensons.